



## **Neue Körperschutzausstattung bei Einheiten der Bereitschaftspolizei wird eingeführt:**

Nachdem die neuen, auch zu den kommenden Einsatzanzügen passenden und entsprechenden Schutz bietenden Körperschutzausstattungen aus finanziellen Erwägungen heraus in Frage standen, hat sich die GdP mit entsprechenden Schreiben u.a. an den Innenminister gewandt und darüber hinaus in persönlichen politischen Gesprächen die Einführung der neuen KSA gefordert

Dieser Forderung ist nun vom Minister Rechnung getragen worden.

Ein Dank gilt auch allen Unterstützern **unserer Forderung.**